

鉢田市鉢田商工会青年部会報

Enjoy 青年部
(微明)

No.29 平成 20 年度版

発行日 平成 21 年 3 月 31 日
編集 鉢田市鉢田商工会青年部
広報委員会
発行者 鉢田市鉢田商工会青年部
部長 川崎 孝康
鉢田市鉢田 2482-1
TEL 0291-32-2246

Contents (目次)

- P1. 商工祭・発刊にあたり
- P2. 親睦旅行・全国大会・事業一覧
- P3. 市長との懇談会・ほこたマラソン
- P4. NEW YEAR パーティ・野球
- P5. 卒業生・新入部員紹介



去る平成二十一年十月十一日(土)鉢田市
鉢田商工会青年部主催の第十二回「商工
祭(屋台村)」が鉢田市鉢田総合公園多
目的広場内に於いて行われました。

第十二回 商工祭 屋台村

商工祭 屋台村
伊原 捷也

鉢田市鉢田商工会青年部としての屋台村は、今回で最後といふことで、青年部のメンバーたちも何日も前から気合を入れて準備をしてきたわけで、なんとか成功させたい。

地域の皆様の笑顔が見たい、喜んでもらいたい、その一心で臨んだ屋台村。喜んでもらいたい、その一心で、私も、イベントコーナー、ゲームコーナー、やぐらを組んで餅まき等大賑わいで、屋台のクレープなどは、すぐに完売してしまいました。

今日は豚汁もやつたのですが、私と数人は、いつもの揚げ物担当なので、豚汁は、鬼沢君にお願いしました。イベントでは、ファフアも前年よりも大きい物にして、だるま落しもやってみたところ、これで叩いた胴が結構飛ぶので担当は大変だったみたいですが(笑)。

意外と人気があり子供たちも夢中で遊んでいました。ハンマーで叩いた胴が結構飛ぶので担当は大変だったみたいですが(笑)。

そこで今年は青年部OB会も声を掛けさせて頂き、人気イベントである餅まきに協賛して下さいました。

今年度からは合併した新しい鉢田市鉢田商工会青年部となりますが、イベント事業等はまだ白紙の段階です。事業はまだ白紙の段階です。

例年に比べ、また餅、菓子類の量も多くなったので、来場して下さったお客様には、大変喜ばれたのも特に印象的でした。

来年度からは合併した新しい鉢田市鉢田商工会青年部となりますが、イベント事業等はまだ白紙の段階です。

まずは、微明が発刊出来ました事を広報委員会、部員、事務局、その他各関係者の皆様に深く感謝申し上げます。



私はともあれ地域の方々に喜んでもらう、それが私たち商工会青年部の喜びでもあり楽しみでもあるわけで、この屋台村が無事に開催できたことを川崎部長を筆頭に青年部員が、一丸となつてできたことを、私は一生忘ることはないでしょう。

最もひと言に、理解ある良き先輩方がいた事と、部員全員の屋台村成功にかける熱意が実った証だと感じます。

来年度からは合併した新しい鉢田市鉢田商工会青年部となりますが、イベント事業等はまだ白紙の段階です。



青年部部長
川崎 孝康
微明 発刊にあたり

私はともあれ地域の方々に喜んでもらう、それが私たち商工会青年部の喜びでもあり楽しみでもあるわけで、この屋台村が無事に開催できたことを川崎部長を筆頭に青年部員が、一丸となつてできたことを、私は一生忘ることはないでしょう。

最もひと言に、理解ある良き先輩方がいた事と、部員全員の屋台村成功にかける熱意が実った証だと感じます。

最もひと言に、理解ある良き先輩方がいた事と、部員全員の屋台村成功にかける熱意が実った証だと感じます。

平成 21 年 3 月 31 日

鉢田市商工会青年部 研修旅行 平沼昭彦

2月15・16日一泊二日で北海道旅行に行つてきました。部員13名事務局1名の計14名で鉢田市鉢田商工会青年部最後の旅行を満喫してきました。当初親睦委員会としては、旅行先は別の場所で話を進めていました。しかし「北海道に行きたい！すすきのに連れて行け！」と言う声が多數ありみんなの勢いにも押され、北海道で決まりました。北海道と言えば昨年の研修旅行も北海道のはずでした。しかしが多數ありみんなの勢いにも押され、北海道で決まりました。北海道と言えば昨年の研修旅行も北海道のはずでした。しかし北海道の天候が悪く、乗るはずの飛行機が飛べない事態となり、急きょ東京一泊という形で大した思い出ました。（ちなみに私は参加しません。）そういつた意味で昨年の悪夢を払拭し、何とか鉢田での最後の旅行を成功したいと思いました。出発3日前ぐらいは北海道の天候がとても気になり、仕事どころではなく夜も眠れませんでした。

多少の温度差がありました。がしかしビールを飲みほろ酔い気分で出てきた寿司は色と艶が抜群で、味も絶品、運転手さんの一押しは本物でした。美味の余韻を残しながら、次に石原裕次郎記念館に行つてみました。お土産屋のお姉さんに歩いて15分と聞いて、よせばいいのに雪が降り続く足場の悪い中、道にも迷い30分近くかけてようやく記念館に到着しました。館内には石原裕次郎愛用のマリングツツ、愛車のベンツ、当時の衣装など広い館内に展示されていて、一通り見終わった所で集合時間となり、小樽を後にしました。

6時近くとなり、ホテルからすぐ側の居酒屋「おおい北海道」で宴会が始まりました。あんこう鍋、刺身、えびのから揚げなどを14人で完食し、2時間飲み倒しました。その後飲みに行く人、ラーメンを食べに行く人、ジンギスカンを食べに行く人、部員それぞれすすきのの夜を満喫し、札幌の夜は更けていきました。



すすきのグリーンホテル 集合写真

全国大会に参加して

ん底の失敗から再生し現在の吉野家を構築させた根性論を私たちは云々、会場は【基調講演】

平成二十一年度
青年部事業一

求む!! 新入部員

私達と青年部活動をしてみませんか

鉢田市鉢田
商工企画部



市長との懇談会

真家吉貴

平成二十一年一月二十六日、鉢田商工会館において市長との懇談会が行われました。

この青年部事業も今年で四回目を迎える内容も益々充実している様に思われます。今までいる様に思われます。今まで、我々青年部員が質問し、それには、市長が答えるという形式をとっていましたが、今はその逆で市長が話をし、それから疑問に思つたことを部員が質問するという前回までとは違つた形式で懇談会が行われました。

初めて市長がお話をしてくれました。市長がお話をしてくれましたのは、農産物のPRについてです。市内の数ヶ所に看板を立てたり、鉢田市の特産物で（メロンやイチゴ、さつまいもなど）お菓子やお酒を作つたりしているという事でした。そして県内以外でも、ラジオやローカルテレビなどに出演したり、デパートの地下食品売場で直接お客様に鉢田市の農産物をPRするなど、少しでも鉢田市を知つてもらおうと務めているそうです。

また、鉢田市は下水道の普及率が県内でも下位の方なので、それについてもお話ししていただきました。

これらの話について

て、我々青年部員からもいくつか質問があがり、前回までとは違つた盛り上がりを見せる懇談会となりました。

直接市長とお話しできる機会を頂き、皆何か感じるものがあったのではないかと思う。また鉢田市として何をしているのか今まで見えていなかつた事が見えてくると思いました。大変貴重な時間を過ごせたと思いました。

NEW YEAR パーティー

長峰雄一

「婚活」という言葉を最近よく耳にする。結婚適齢期の未婚の男女が、お見合いパーティーに参加したり、結婚相談所に登録して自分の希望に合った異性を紹介してもらつたりする、「就活」ならぬ「婚活」。その数がこのところ急増しているそうだ。

現在、日本では様々な問題を抱えている。少子化問題もそのひとつ。我々自営業者にとっても他人事ではないだろう。このまま人口が減つていけば、お客さんが減るのはもちろん、従業員も確保できなければ、後継者だろう。

と、堅い話はここまでにして、平成二十一年一月十八日、鹿嶋市にありますアジュール鹿嶋において、鹿行地区商工会青年部連絡協議会主催の NEW YEAR パーティーに参加してきました。今回で三回目をむかえた当パティー。私自身は二回目の参加ですが、前回はこう言つたら失礼かもしれません様子見？お見合いパーティーとは何ぞやというのを体験するにとどまり、カップルにはなれませんでした。今回こそはと鼻息も荒く、背水の陣の覚悟で今回のパーティに臨みました。

おつと、字数が制限されているのでパーティーの内容をくわしく書けないので最後に一言。「少子化問題解決！」



鉢田市マラソン大会 勢子雅晴



商工会野球部 飯島達也

度は我々がスタートする番です。どんどん列ができるときます。「温かくて美味しい。」そんな声が聞こえてくるところに終わりました。

そのうち商工会青年部が鉢田マラソンの風物詩になる日もあるのかなと思います。来年も頑張りましょう。

本年の豚汁配布もまた大成功に終わりました。

今年のマラソン参加も例年通り。しかし人手が足りなくなりましたが、何とかピーコモやり過ぎもんまりしなくなります。部員のマラソン参加も例年通り。

い出されるのは前回のパーティー。ここはサファリパークかと思ふくらいバラエティーに富んだラインナップに、私のモチベーションが下がつたことは言うまでもない。そりやカッブルに

うひとつ、前回に比べてかわいい子が多いこと。これ本当に涙が出るくらいうれしかった。思い出されるのは前回のパーティー。ここはサファリパークか

思うくらいバラエティーに富んだラインナップに、私のモチベーションが下がつたことは言うまでもない。そりやカッブルに

うひとつ、前回に比べてかわいい子が多いこと。これ本当に涙

卒業おめでとうございます



久保田 豊
久保田石材店

が、目に入りました。「大麥そ
うだなー、何のイベントだろ
う？こんな雨の中必死で、何を
作つていいんだろう？ん？あ
れ？今居た人、見たことある先
輩だ！」そうなんです、後日開
催される商工祭の準備をしてい
たのです。本来なら、自分も参
加しなければならない事なの
に、他人事で申し訳なく思いま
した。それからです。例会に顔
を出すようになりました。

させて頂く方々が増えていつた事だと思います。

二十二年間の思い出

自分が青年部に入部したのは二十歳の時、今の鉢田市長、鬼沢保平氏が部長の時でした。

A black and white portrait of a young man with short dark hair and glasses, looking directly at the camera. He is wearing a dark-colored hoodie. The background is slightly blurred, showing what appears to be an indoor setting with vertical lines.

平塚里和 （桂）平塚建設

澤幡雄介

商工会青年部での活動を通して、色々な事を勉強させて頂きたいと思つていまますので、よろしくお願ひ致します。

長峰和弘
(有)ナガミホ

編集後記

編集後記